



Investidura como Doctor “Honoris Causa” de Richard Peer Wayne

Homenaje a un hombre de ciencia

“Estamos ante un auténtico científico, un hombre que reúne todas las cualidades que definen a los verdaderos hombres de ciencia”. El vicerrector de Política Académica y Nuevas Enseñanzas, y catedrático de Química Física, Ernesto Martínez Ataz, asumió la responsabilidad de resumir la trayectoria vital del profesor de la Universidad de Oxford Richard Peer Wayne durante su investidura como Doctor *Honoris Causa* por la Universidad de Castilla-La Mancha en una ceremonia celebrada en el Para-

ninfeo del Rectorado el pasado 10 de mayo.

El profesor Martínez Ataz, discípulo de Peer Wayne, aludió a su prestigio internacional en el campo de la Fotoquímica y la Química Atmosférica, si bien incidió en su carácter de científico vocacional, una cualidad arraigada en su propia personalidad.

“Ha sido capaz -subrayó el vicerrector- de cambiar una determinada línea de investigación cada vez que el interés científico así lo demandaba porque su actitud está determinada por la cu-

riosidad, por el afán de novedad, los verdaderos motores de un auténtico científico”.

Colaboración

El profesor Martínez Ataz tampoco olvidó hacer referencia en su *laudatio* a la colaboración incondicional que Richard Peer Wayne presta a la Universidad de Castilla-La Mancha. El flamante *Honoris Causa* viene ayudando a la UCLM desde hace más de una década en el establecimiento y la consolidación de líneas de investigación in-